

El CRA Miguel de Cervantes colabora con Save the Children con su carrera solidaria

Con el lema "*Kilómetros De Solidaridad*", campaña de la ONG *Save the Children* para este curso escolar, nuestro colegio se movilizó por otros niños y niñas del mundo con el objetivo de recaudar fondos para llevar a cabo actuaciones de ayuda a las familias, como por ejemplo: facilitar la compra alimentos, para el suministro directo de comida si no tienen acceso a los mercados o ayudar en las mejoras de acceso agua potable y materiales de higiene.

Alumnado, profesorado y familias pudimos disfrutar de una agradable jornada de convivencia, donde el deporte, la educación y los valores se dieron cita para la concienciación de todos, creciendo en solidaridad de manera divertida y saludable.

Gracias a la colaboración de todos la cantidad solidaria recaudada asciende a 908,60 Euros.

Desde el CRA Miguel de Cervantes y sus tres secciones de Arenas de San Juan, Las Labores y Puerto Lápice, queremos agradecer a toda la comunidad educativa su implicación y participación en esta actividad solidaria que tan bien ha sido acogida en esta primera edición.



CRA MIGUEL DE CERVANTES

Kilómetros de solidaridad

